

Fecha: 20-09-2024
Medio: Diario Concepción
Supl.: Diario Concepción
Tipo: Noticia general

Título: Activismo ambiental y una misión que se proyecta

Pág.: 12 Cm2: 505,0 VPE: \$606.990 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad 8.100 24.300

Favorabilidad: No Definida



DIFUSIÓN DE CONOCIMIENTO Y LIMPIEZA DE HUMEDALES son parte de la acción de Malvarrosa.

Activismo ambiental y una misión que se proyecta

Contando con un equipo multidisciplinario de profesionales y con voluntarios, y trabajando en conjunto a otras organizaciones del territorio, Malvarrosa busca generar un cambio de conciencia en la población.

Dentro de las áreas que busca abarcar la agrupación local se encuentran la agroecología, el ecoturismo, conservación y educación ambiental, la fotografía de fauna y flora, el manejo de residuos, el trabajo con plantas medicinales y la restauración la ecológica. Y a partir de dichos elementos la fundación elabora iniciativas en torno a la comunidad y naturaleza.

Es así que actualmente se encuentran desarrollando el proyecto "Conectando a las infancias con la biodiversidad nativa presente en los ecosistemas naturales de Hualpén", financiado por el Fondo de Protección Ambiental (FPA) que otorga el Ministerio del Medio Ambiente, específicamente en la categoría de "Proyectos Ciudadanos Sustentables", una de las tres del FPA.

Se trata de un programa educativo de cuidado ambiental dirigido a niños y niñas que asisten a la Escuela Básica Cristóbal Colón de Hualpén. La instancia tiene como objetivo concientizar a las nuevas gene-

Malvarrosa trabaja con escolares de Hualpén

para desarrollar un proyecto de educación y consciencia ambiental sobre los ecosistemas de la comuna. raciones respecto a los ecosistemas con su biodiversidad y posibles amenazas que le afecten. Algo que les permitiría ser conscientes del lugar donde habitan.

El plan integra la realización de tres excursiones educativas junto a las infancias, tanto en el recién protegido humedal urbano Chimalfe como también el Price y en el Jardín de Las Mercedes. Y en el último módulo se contempla realizar un juego con el objetivo de que niños y niñas consoliden lo aprendido.

Desde allí, Durán destacó que uno de los principales aspectos en los que hay que enfocarse respecto al cuidado ambiental de la ciudad es llegar a acuerdos con los dueños de las zonas naturales de la región.

El líder de la Fundación Malvarrosa catalogó como fundamental el permiso para la creación de parques y zonas de conservación, como también enfatizó en la necesidad de recursos y financiación para la implementación de infraestructuras tales como pasarelas, miradores, zonas de seguridad y secciones de monitoreo, en que también es crucial el apoyo de las autoridades como soporte.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.cl



